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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Роль онлайн-курсов при формировании soft skills у бакалавров-лингвистов второго курса (на примере СПбПУ Петра Великого). Данная работа посвящена исследованию понятий soft skills и информационно-коммуникационных технологий в разрезе высшего образования, а также разработке рекомендаций по модернизации массовых открытых онлайн-курсов по формированию мягких навыков у студентов-бакалавров по направлению Лингвистика. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Определение терминов: «МООК», «информационные технологии», «soft skills». 2.	Анализ преимуществ и недостатков МООК, их развитие в образовательной среде. 3.	Выявление наиболее востребованных мягких навыков, опираясь на релевантные исследования. 4.	Проведение опроса среди студентов, а также выпускников по направлению «Лингвистика» с целью сбора общего мнения о мягких навыках. 5.	С помощью сравнительного анализа определение основных черт двух отечественных государственных курсов по развитию мягких навыков у студентов. 6.	Разработка рекомендаций для усовершенствования существующих массовых онлайн-курсов по формированию soft skills. Первая часть работы проведена на базе исследований Яркова Т.А., Новикова Л.В., Кислухина И.А, Захарова У.С., Гречушкина Н.В, а также материалах, представленных содружеством ЮНЕСКО, где собиралась значительная часть фактического материала: внедрение информационно-коммуникационных технологий в рамках высшего образования и процесс развития открытых образовательных ресурсов. Выявление наиболее востребованных мягких навыков на рынке труда проводилось путем анализа существующих исследований и использованием составленной авторской классификацией. Среди студентов-бакалавров Политехнического Университета по направлению «Лингвистика» был проведен опрос на соответствие представлений студентов о наиболее востребованных soft skills с реальными данными. С помощью сравнительного анализа и составления таблиц характеристик был выбран наиболее подходящий массовый открытый онлайн-курс по формированию мягких навыков, а также разработаны рекомендации по усовершенствованию курса и его адаптации для направления «Лингвистика».
        

        
          The subject of the graduate qualification work: “The role of online courses in the formation of soft skills for second-year bachelors of linguists (on the example of Peter the Great University). This work is devoted to the study of the concepts of soft skills and information technologies in the context of higher education, as well as the development of recommendations for the modernization of MOOC on the formation of soft skills for bachelor students. The research set the following goals:  	1. Defining the terms: "MOOC", "information technology", "soft skills". 2. Analysis of the advantages and disadvantages of MOOCs, their development in the educational environment. 3. Identifying the most in-demand soft skills based on relevant researches. 4. Conducting a survey among students, as well as graduates in the Linguistics department in order to collect a general opinion on soft skills. 5. With the help of a comparative analysis, defining the main features of the two national state courses on the development of soft skills among students. 6. Development of recommendations for improving existing massive open online courses on the development of soft skills. The first part of the work was carried out on the basis of the research of T.A. Yarkov, L.V. Novikov, I.A.Kislukhin, U.S. Zakharov, N.V. Grechushkina, as well as materials submitted by the UNESCO community, where a significant part of the factual material was collected: the introduction of information and communication technologies within higher education and the process of developing open educational resources. The identification of the most popular soft skills in the labor market was done by analyzing existing research and using our classification. Among the bachelor's students of the Polytechnic University (Linguistics department) a survey was conducted to determine the correspondence of students' ideas about the most popular soft skills with factual data. With the help of comparative analysis and compilation of tables of characteristics, the most suitable massive open online course on the development of soft skills was selected, and recommendations for improving the existing courses were developed, as well as its adaptation for the Linguistics department.
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